
帰国後，３回の研修を実施してすべての研修は終わりになります。 1 月 12 日(金)は英語

能力診断テスト， 1 月 24 日(水)はオリエンテーション， 1 月 31 日(水)は外務省の方を講師

に招いた講演です。

1 月 24 日(水)は，海外研修で学んだことや

自分の変化，今後の行動について班ごとに振

り返り，発表を行いました。新たな気付きや

学びの共有ができました。

次に，将来の自分について考え，有志に発

表してもらいました。すごい発表ばかりで，

感動と爆笑の連続です。



1 月 31 日(水 )は外務省総合外交政策

局国際機関人事センターの田村貴和子

さんに来校していただき，国際機関で

働くことについて，どうしたら働ける

ようになるのかを主に話をしていただ

きました。実際に国際機関で働いてい

る方々の様々なキャリアパスの紹介な

ども含め丁寧にわかりやすく説明して

いただき，将来のキャリアについて具

体的に考えるヒントをいただきました。

【感想】

・国際機関で働くということに昔から

興味をもっていたので，今回の話が

聞けて本当に良かったです。世界の

トップで働くということはとてもハ

ードルが高いということを感じまし

たが，それと同時に「自分ももっと頑張らなくては」というモチベーションを上げる事

ができて本当によかったと思っています。今日のお話が聞けて自分の視野が広がりまし

た。

・今日のお話は，アメリカでの研修を終えて様々な刺激を受けて進路の幅も大きく拡がっ

た私たちだからこそ，具体的な方法やキャリアパスについてなど，より国際関連のこと

に興味をもって聞くことができました。私自身，研修で多くのことを学んで今日のお話

が理解できる点が非常に多くて，第一歩を進めているなと思いました。

・質疑応答の時に様々な事を聞くことができて，学ぶことが多くて良かったです。

・国際機関で働くことにずっと憧れていましたが，具体的にどうしたらなれるのかという

話は全く聞いたことがありませんでした。はじめて知ったことばかりで，今までまだま

だ何も知らなかったんだなと実感しました。

・年齢制限があることを知ったので，自分のキャリアについてもっと真剣に考えようと思

った。

・グローバル研修後に国際関係の仕事に興味をもった所だったので，この研修はすごく勉

強になりました。漠然と国際系で働くとなると何があるんだ･･･？と疑問に思っていた

ところだったため，いろいろな種類の機関や採用のされ方を知れてよかったと思います。

・今までインターネットなどで途上国支援などについて調べていたのですが，なかなか知

りたい情報が得られませんでした。今回の研修で国際機関に関してたくさん触れてくだ

さったので，自分の夢の実現に向けてより具体的なプランを思い描くことができ，夢実

現の大きな一歩になったと思います。

本当の研修は終了後から始まるのかもしれません。みなさん，頑張っていきましょう！


